



Numéro 26 - décembre 2006

INFO... PHIL

Bulletin d'information du Club philatélique de Bulle

Le mot du président

L'année s'achève déjà, après avoir connu de grands moments. Je suis persuadé que tous les participants à notre fête du cinquantième garderont un souvenir agréable de notre jubilé. Pour l'ensemble du comité, cet anniversaire a été couronné par l'édition d'un Info...Phil spécial, avec un bel article retraçant les cinquante premières années du club. L'histoire continue et nous le souhaitons encore pour longtemps !

L'année prochaine connaîtra également quelques moments forts :

- D'abord la participation du club à Hobbymania, qui se déroulera les 28 et 29 avril prochains à Espace Gruyère. Nous présenterons notre passion à un public que nous espérons nombreux.
- Notre traditionnel loto, le 17 février 2007, venez nombreux, soit pour aider, soit pour jouer. Nous comptons sur votre soutien...
- Sur le plan des visites d'expositions officielles : nous nous rendrons à une exposition de rang II qui se déroulera à Zurzach (le dimanche 15 avril 2007) et à la traditionnelle journée du timbre, le 9 décembre 2007.
- Notre traditionnelle bourse-exposition de novembre, le 12 novembre 2007. Nous espérons retrouver la grande salle de l'Hôtel de ville de Bulle !

Il va sans dire que de plus amples informations vous parviendront en temps utile...

Je ne manquerai pas de terminer mon billet par vous souhaiter de joyeuses fêtes de fin d'année et tous mes meilleurs vœux pour la nouvelle année, qu'elle vous apporte bonheur, joie et santé.

Au plaisir de vous revoir

MON MARCHÉ

Lors de l'édition 2005 de la grande bourse de Sindelfingen, j'avais trouvé une empreinte de machine à affranchir évoquant des costumes pour le Carnaval et montrant un arc-en-ciel. Je l'ai trouvée un peu chère pour ce que c'était, mais finalement je suis rentré à la maison avec. Je l'ai montrée à un membre éminent de notre club, collectionneur de l'arc-en-ciel, à qui elle plaisait beaucoup. Comme j'avais mieux dans le domaine de telles empreintes pour des fournisseurs de matériel carnavalesque, je ne l'ai pas montée dans ma collection, mais gardée en réserve.

Quelques mois plus tard, le membre en question me dit qu'il avait quelque chose pour moi et qu'il voudrait l'échanger contre l'empreinte en question. Je n'ai pas trop hésité... J'aimerais maintenant vous montrer ce quelque chose.

Stempelbild			
<i>answ 27/11 59 Re.</i>			
Francotyp: <i>Cem 30 222</i>	Kennzahl:		
Firma: <i>Mainzer Carnival-Club e.V.</i>			
Post: <i>(226) Mainz 1</i>			
Motor: <i>Linke</i>	Nr. <i>969 268</i>	220 Volt ~ <i>1/25</i> PS	Amp.
Geliefert: <i>6.11.59</i>	<i>Universal-Motor</i>		
Wertkartenbetrag: <i>D 100,-</i>			
Permutationsnummer: <i>9 12181</i>			
Klischee: <i>01</i>	auswechself.	fest	
Spezialeinrichtungen:			
Merkmale:			
<i>298.418</i>			
5000. b. 58 Fabrik Stolzenberg			

Pour chaque machine à affranchir livrée, l'usine **FRANCOTYP** établissait un telle **carte de base** sur laquelle la première frappe de l'empreinte de la machine était appliquée avec la date la plus récente et toutes les données techniques de la machine était mentionnée à l'encre. Lorsqu'elle était envoyée en réparation, tous les travaux et modifications réalisés étaient notés au verso. Aucune remarque n'a été faite au verso de la présente carte.

Pour chaque empreinte, il n'existait donc qu'une seule carte. Cette machine a été livrée au Club du Carnaval de Mayence en 1959 et le cliché montre un bouffon avec cape et clochettes.

J.-Pierre Tornare